



Publicidad

Otros deportes

## Naomy Valle desea ser reconocida por su boxeo y no como la 'hermanita menor de Yokasta'

La pugilista, quien debutó como profesional el viernes, aseguró que confía en destacar por sus propios méritos y no por el parentesco con la campeona mundial

 Escuchar

Por Juan Diego Villarreal

26 de febrero 2022, 4:38 PM

Naomy Valle desea ser reconocida por su boxeo

Naomy Valle desea ser reconocida por su boxeo

Es imposible no asociarlas debido a su gran parecido físico, su estatura e incluso el estilo de boxeo, pero Naomy Valle Álvarez tiene muy claro que en el mundo del pugilismo ella desea forjarse su propio camino, lejos de las comparaciones y dejar de ser la hermanita menor de Yokasta.

[La menor de la dinastía Valle Álvarez debutó con éxito el viernes como boxeadora profesional, al derrotar por nocaut técnico a la nicaragüense Heidi Fernández](#), en un combate pactado en las 105 libras con su hermana Yokasta girando



Secciones



INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES

palabras. Soy Naomy, somos dos personas diferentes. Es cierto que ella me ha dado las herramientas para surgir en el boxeo, pero yo quiero forjarme mi propio nombre. Creo que cada una tiene lo suyo”, explicó Valle.

Publicidad



Naomy Valle controló las arremetidas de la nicaragüense Heidi Fernández y al final la derrotó en el segundo asalto por nocaut técnico. (JONATHAN JIMENEZ)

["Yoka es Yoka. Es cierto que ella es mi inspiración y mi gran motivación para boxear.](#) Nos queremos mucho, pero es claro que mi deseo es surgir y darme a conocer por mis propios méritos. Es un gran reto, pero sé que puedo lograrlo con la ayuda de mi manager Mario Vega y por supuesto de Yoka, quien es mi hermana y entrenadora", agregó.

El año anterior Naomy se alejó del boxeo a pedido de su madre Azucena Álvarez, quien le solicitó concentrarse en terminar la secundaria, objetivo que logró el año anterior e inmediatamente decidió volver a los entrenamientos para su deseado debut.

"Ese tiempo me dio oportunidad de pensar y madurar en lo que realmente quiero. Lo que yo quiero es boxear. Lo estoy dando todo y esforzándome por lo que deseo. Es necesario estar muy concentrada, tener mucha disciplina y dejar atrás las cosas pasajeras que al final no llevan a nada", dijo Valle.

"Puedo decir que quiero ser campeona mundial, pero si estoy sentada, comiendo en un sillón, nunca lo voy a lograr. Se requiere tener constancia para alcanzar las metas y para eso estoy trabajando con el equipo que me apoya y me brinda todas las oportunidades", aseguró.

## El debut



La joven boxeadora no puede ocultar que antes de subir al ring sentía presión, ansiedad y estaba nerviosa, pero tenía mucha seguridad de poder hacer bien las cosas por la preparación que había tenido en los últimos meses.

"Estaba muy tensa, pero al subir al ring todo se me quitó. Solo éramos ella y yo y tenía confianza de hacer una buena pelea. Ahora estoy muy emocionada por el resultado, muy feliz y agradezco a todas aquellas personas que llegaron a ver mi

pelea", comentó Valle.

"En el camerino, antes de salir Yoka me insistía que tuviera confianza, que yo era buena, la mejor. Que tenía condiciones, que recordara que yo hacía sparring, con ella, con una campeona mundial y que le cuesta pegarme por como me muevo y que estaba preparada para pelear contra mi oponente", añadió.

Sobre su adversaria, Naomy confesó que hubo actitudes que le sorprendieron, como el hecho que bajara los brazos y la retara, pero nunca cayó en su juego y siempre intentó imponerse con su boxeo.

"Me extrañó lo poco profesional que fue cuando bajó los brazos y me retaba a que le pegara. Ella hacía esas cosas y yo solo estaba concentrada en la pelea. Siempre traté de mantenerme centrada, con mucha calma porque mi rival siempre intentó desconcentrarme. Era lo que Heidi andaba buscando", explicó Valle.

En esos momentos escuchaba a Yoka que me pedía que mantuviera la distancia, que subiera los brazos, que mantuviera la guardia. Le hice caso y al final ganamos que era mi objetivo. Ahora a esperar nuevas peleas y a seguir entrenando duro", subrayó.

### Reciba el boletín: **Puro Deporte**

Entérese de los resultados de partidos y noticias sobre el deporte nacional e internacional

**Suscribirse**

Deseo recibir comunicaciones

Publicidad

Naomy Valle

Yokasta Valle

Mario Vega



Reciba noticias de Google News



### Juan Diego Villarreal

Egresado de la Universidad Federada. Entre sus coberturas destacan los Juegos Olímpicos de Atenas 2004, compromisos eliminatorios de la Sele, así como Juegos Panamericanos y Centroamericanos y del Caribe.



#### LE RECOMENDAMOS

Una mansión porno en Costa Rica

★ **EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES**



### Equipo de Seguridad Pública de Laura Chinchilla toma el mando



### Canadá elimina visa a ticos y solo les pide autorización electrónica de viaje



En beneficio de la transparencia y para evitar distorsiones del debate público por medios informáticos o aprovechando el anonimato, la sección de comentarios está reservada para nuestros suscriptores para comentar sobre el contenido de los artículos, no sobre los autores. El nombre completo y número de cédula del suscriptor aparecerá automáticamente con el comentario.  
Cargando...

Publicidad

**Reciba el boletín:**

Entérese de los resultados de partidos y noticias sobre el deporte nacional e internacional

xcastro@inamu.go.cr

**Suscribirse** Deseo recibir comunicaciones**ÚLTIMAS NOTICIAS**

¿Airbnb está facturando menos en Estados Unidos? Un 'tweet' desata intensa discusión

**★ EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES**

El emotivo abrazo de Kendall Waston a Luis Fernando Suárez que trasciende las palabras

Nicaragua: Reforma constitucional amplía control político del régimen sobre la Policía Nacional

Barbie: esperada película de 'live action' ya está disponible en preventa en cines de Costa Rica

Reserva Federal favorable a nuevas alzas en interés después pausa acordada en última reunión

Primavera Sound Bogotá: el festival que seduce a ticos que sueñan con ver a The Cure y otras bandas

Andrey Amador empezó a sentir la dureza de la montaña en quinta etapa del Tour de Francia

4 computadoras del Mideplán fueron robadas en casa de ex viceministro

**★ EXCLUSIVO PARA SUSCRIPTORES**

¿Cuál fue la primera banda de K-Pop en crearse?

Julio llega cargado de estrenos a plataformas de 'streaming'

Publicidad



© 2023 Todos los derechos reservados, cualquier uso requiere autorización expresa y por escrito de Grupo Nación GN S.A.

**Sobre nosotros**

Grupo Nación

La Teja

El Financiero

Revista Perfil

Sabores

- Aplicaciones
- Boletines
- Versión Impresa

**Negocios**

- Todo Busco
- Parque Viva
- Tarifario
- Printea
- Fussio

**Términos y condiciones**

- Políticas de privacidad
- Condiciones de uso
- Estados financieros
- Reglamentos

**Servicio al cliente**

- Contáctenos
- Centro de ayuda
- Planes de suscripción



Miembro del Grupo de Diarios América (GDA)